

自主貢献

あいさつは あふれる笑顔の あいことば

横浜市立錦台中学校 学校だより

発行日 令和元年 12月2日 (月)

発行者 学校長 森 健太郎

所在地 神奈川県西寺尾三丁目10番1号

電話 045(401)3644 FAX045(431)0244

URL <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/nishikidai/>

「はじめの一步」

副校長 加藤 智敏

「平成最後の…」 「令和初の…」。4月、5月にこのような言葉が日本中に飛び交っていたことを思い出します。本校でも、体育祭、文化祭といった大きな学校行事だけでなく、各学年の取組の中でも、また、授業の中でも、「令和になってはじめて…」といったフレーズのもと様々な活動が行われていました。まさに、自分たちが新しい時代の節目の年に、様々な場で、それぞれの一步を踏み出したわけです。

「はじめの一步」を踏み出す瞬間。それは、単なる転機を示すものではなく、大きな意味や価値、エネルギーやエモーション等にあふれる瞬間なのだなど、元号が変わった今年、令和元年に改めて気付かされました。

11月末には、2年生が職場体験を行い、1月には1年生の職業講話が予定されております。生徒たちが少しでも仕事や職業について考え、自分の将来に向けての幅を広げる機会となるよう取り組んでいます。また、3年生は、まさに今、進路について選択・判断する時を迎えています。私たち教職員も、子どもたち、保護者の皆様と一緒に一人一人の進む道が見出せるよう、また、自分で歩いていくことができるよう支えていきます。

日本の将来を担う子どもたちには、「はじめの一步」を踏み出す瞬間が、これから幾度となく訪れます。おそらく私たち大人が目にしたこともないような、変化の激しい時代や環境を生き、常に一步踏み出す判断を迫られていくことでしょう。その時、私たち大人ができること、また、それまでの成長の過程でできることを、保護者の皆様、地域の皆様と一緒に考え、悩み、それがよりよい一步となるよう支えていくことができればと思っております。

令和元年、今まで以上に、皆様からのお支えをいただきました。子どもたちのよりよい育ちは、日頃よりご支援とご協力をお寄せいただいている皆様方のお力添えのおかげと、教職員一同深く感謝いたしております。

本年の感謝とともに、さらなる教育活動への参画並びにご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

<ふるさと納税で学校応援！>

本校 HP トップページ左側に、「ふるさと納税で学校応援！」の項目があり、『横浜サポーターズ寄附金[教育環境の充実]のご案内』にリンクされています。すでに学校あてに寄付をいただいた方もいらっしゃいます。子どもたちの活動に還元していきたいと思っております。ありがとうございました。